

Lokalsport

Montag, 16. Juli 2012



Ingolstädter Wasserballer holen den Pokal

Die Wasserballer des SC Delphin Ingolstadt haben am Sonntag das Turnier des PSV Stuttgart um den Klaus-Hartmann-Pokal im Vaihinger Rosental-Freibad gewonnen. Zweiter beim Spielmodus „Jeder gegen Jeden“ wurde die erste Mannschaft des Gastgebers (im Bild Oliver Schmalzing beim Wurf im Spiel gegen Westfalen Dortmund), auf Platz drei landete der PSV Stuttgart II. Die Spielgemeinschaft SC Möhringen/VfvS Stuttgart musste sich mit Platz vier begnügen, am Schluss des Feldes reihten sich die Dortmunder ein. Bereits am Samstag haben im angrenzenden Hallenbad vier D-Junioren- und vier C-Junioren-

Teams um den Sieg bei ihrem jeweiligen Turnier gekämpft. Bei den D-Jugendlichen setzte sich der 1. BSC Pforzheim durch, bei den C-Jugendlichen die Abordnung des SSV Esslingen. Die Gastgeber-Teams landeten auf den Rängen drei respektive vier, die SG SC Möhringen/VfvS Stuttgart belegte bei den D-Junioren Rang vier. „Wir sind insgesamt sehr zufrieden mit dem Verlauf. Es hat alles bestens geklappt, wir sind vom Badepersonal gut unterstützt worden, die normalen Badegäste haben keine Probleme gemacht und auch die Zuschauerresonanz war toll“, sagt Daniel Steiner vom Gastgeberclub. (sd)

Foto: Günter Bergmann